europapress / sociedad

Los Testigos de Jehová se reúnen con Bolaños y agradecen la acogida en España de miembros de su confesión perseguidos



Los Testigos cristianos de Jehová han mantenido este martes un encuentro con el ministro de Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática, Félix Bolaños - MINISTERIO MADRID, 23 Nov. (EUROPA PRESS) -

Los Testigos cristianos de Jehová han mantenido este martes un encuentro con el ministro de Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática, Félix Bolaños, como parte de la ronda de contactos que mantiene con las confesiones religiosas, y han agradecido que España acoja a "miembros de su confesión perseguidos en otros países".

"Se trataba de un encuentro de presentación en el que los Testigos le expresamos nuestro agradecimiento al Gobierno por la gestión del proceso de vacunación durante esta pandemia", han informado a Europa Press los Testigos cristianos de Jehová, que también han agradecido a a España su gestión del proceso de vacunación contra el coronavirus.

Han explicado que, como gran parte de la población, "la mayoría de Testigos en España" se han podido vacunar "gracias a los enormes esfuerzos que han realizado las autoridades en la

adquisición y distribución de la vacuna, haciéndola accesible a todos".
En este sentido, han recordado que también los esfuerzos de la confesión "para colaborar con todas las medidas de contención", con todos los locales de culto cerrados "para evitar fuentes de contagio y proteger la salud propia y ajena".
Thank you for watching
También han señalado que han suspendido "la predicación pública y otras actividades en el espacio público por respeto y amor al prójimo", además de realizar todas las reuniones de forma telemática, con "un aumento notable en la asistencia a nuestros programas de enseñanza bíblica".
Según los Testigos de Jehová, el ministro manifestó su agradecimiento "por el sentido de responsabilidad manifestado por esta confesión al colaborar de manera tan rigurosa con las medidas que el Ejecutivo ha ido dando durante" la pandemia. "El encuentro se mantuvo en un tono cordial, quedando abierta la puerta para otros encuentros futuros", han concluido. Por su parte, Bolaños ha reafirmado el compromiso del Gobierno con el ejercicio de la libertad religiosa.